



Bandera Roja propone enrumbar al Municipio Libertador a la digitalización.

Una estrategia digital puede resolver el problema de la corrupción y demora en las gestiones del Municipio Libertador.

El candidato a las Elecciones Regionales y Municipales del próximo 21 de noviembre Javier Torres, propone enrumbar al Municipio a la digitalización de todos los procesos, como medio para erradicar la corrupción y demora en todas las gestiones públicas. Torres afirma que la tecnología está cubriendo gran parte de nuestras vidas y debemos ir junto a ella para tener respuestas en tiempo real y ser efectivos.

Considera que la digitalización de los procesos del Municipio traerá múltiples beneficios entre los que destacan: una adecuada plataforma no requiere participación humana para trámites simples que puedan ser objeto de corrupción. El dinero forma parte de los ítems visibles en la plataforma, y cada gasto está reflejado, pudiendo ser contrastado con precios de mercado para detectar sobreprecios o manejos fraudulentos.

Otro de los beneficios es que una plataforma digital expone la auditoría de los manejos de cada funcionario siendo reflejados desde la secretaria, recepcionista, hasta el cargo más alto que exista en la estructura. También públicamente los nexos familiares o de amistades cercanas para evitar la contratación inescrupulosa.

Esto es solo una parte de los beneficios de elimina un gran porcentaje del factor humano en el control de gestión directa, y amplía este control de manera indirecta.

Equipo de prensa.
Bandera Roja

Fuente: <https://egobierno.org/bandera-roja/bandera-roja-propone-enrumbar-al-municipio-libertador-a-la-digitalizacion/>